LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su beneplácito y apoyo al boxeador santafesino Alexis Maximiliano Sicilia que enfrentará en una jornada de combate, el próximo domingo 27 deouo Ne febrero del presente año en la ciudad de Buenos Aires, a Laureano Uniedo Sciuto.

Betina I. Florito

Diputada Provincial



FUNDAMENTOS



Señor presidente:

El púgil santafesino Alexis Maximiliano Sicilia, de 28 años de edad, enfrentará el próximo domingo 27 de febrero, en la ciudad de Buenos Aires, al sanpedrino Laureano Ubiedo Sciuto en un combate organizado por Chino Maidana Promotions. El mismo sera trasmitido por la cadena internacional de televisión ESPN.

La pelea está pautada a 8 rounds, y servirá para poder ver en acción a dos muy buenas promesas del boxeo argentino. El boxeador santafesino explicó que "esa pelea no solamente me va a abrir la posibilidad para pelear por algún título argentino, latino o sudamericano, sino que también por un título internacional. Me vengo entrenando muy bien, muy duro".

El boxeador de nuestra capital viene de ganar en diciembre pasado al rosarino Francisco Javier Coronel por knock-out técnico, en la vecinal Pro Adelanto Barranquitas. Actualmente, en la parte física se esta entrenado en un gimnasio de la ciudad. "Con mi entrenador Ariel "Chino" Bernardino González, estamos trabajando la parte de boxeo, todo lo que es técnica y guanteo. Anduvimos guanteando con los chicos de Pepón, de Olimboxing, y particularmente con el Torero Retamoso, que me dio una mano muy grande porque Sciuto es zurdo, tuve muchos sparrings, y eso te da fuerzas" comentó Sicilia.

En cuanto a cómo le fue en 2021, el representante santafesino, resaltó que "el año pasado arranqué peleando y ganándole al Dominicano Olivo en Madariaga, era muy bueno, y luego se me cayeron varias peleas. Las razones fueron varias; lesiones en la rodilla, en el hombro, no podía dar la categoría, y por eso dije no la doy más, y paso a pluma". En el mismo sentido contó que "cambié de técnicos, pero voy a honrarlos siempre a Carlos Lemos, a José Lino Lemos, a después estuve con Esteban Farías, porque ellos me dieron una mano tremenda, también en Abra, nunca me voy a olvidar todo lo que hicieron por mí".



Es de destacar que manifestó que "no voy por la plata a una pelea, cuando hay una pelea, busco que las condiciones sean las óptimas para un profesional. Que pueda concurrir mi segundo, que viaje mi técnico, y alguien más para respaldarme, por eso la plata es secundario. Por ejemplo, me llamaron el 5 de febrero para pelear el 10 en México, y le dije que no. No voy a tirar diez años de andar a las piñas por plata, eso es poco serio, y eso se lo dejo en claro a todos los promotores de acá y del mundo".

Sabemos que las diferentes disciplinas deportivas promueve la inclusión, valores, esfuerzos físicos y sacrificios, pero es mayor aún la voluntad y las ganas de progresar cuando se trata de jóvenes de la provincia.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares me acompañen en este proyecto.

Betina I. Florito

Diputada Provincial